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L'anno Duemilaventidue, iJ giomo &tJLTIi,/.llc) ael.'mese di filufi r,rfa ,
è convocata alle ore ,4il,c* nella sede istituzionale di Palazzo VII Aprile Piazza
della Repubblica, la 1^ Commissione Consiliare "Affari Generali ed Istituzionali-
Personale - Politiche Comunitarie - Società Partecipate", per discutere gli
argomenti posti all'ordine del giorno - giusta nota Prot. n. 6.lrs2,f del
or;l-ab-2,olL;

Città di Marsala

Yerbate n. iZ' del

La seduta si apre alle ore y'p,)} Si chiude alle ore -{1. }

COMPONENTI Firma ENTRATA I]SC]TA NOTE ,K

Presidente
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Pietro
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MARTINTCO
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CAVASINO
Pietro
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Felice Massimo

GENNA
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GERARDI
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I^ COI\IMISSIONE CONSILIARE

"AFFARI GENERALI E ISTITUZIONALI LAVORO PERSONAI-E

POLITICHE CO\IUNIfARIE SOCIETA PARIICIP,{TE"

Verbale no 32 del 1410612022
Il Presidente Avr,. Pietro Giacalone, verificata la regolarità della convocazione (nota prot.
n. 61025 del 09106/2022) e constatato il raggiungimento del numero legale, aìle ore i0.35
dichiara aperta la seduta della Commissione Consiliare "Affàri Generali e Istituzionali
Lavoro Personale PoliticheComunitarie SocietàPafiecipate".
In assenza del dipendente dott, Ciancarlo Marino, svolge le funzioni di segretaria
verbalizzante pro-tempore la dipendente dott.ssa Artonella Palermo.
Sono presenti in aula, oltre al Presidente Giacalone, i consiglieri Marlinico Elia, Coppola
Flavio, Femandez Massimo, Genna Rosanna, Rodriquez Mario, Titone Vanessa.
Viene data lettura del verbale della seduta precedente il N.31 de|0910612022.
Nel frattempo alle ore 10.45 raggiru.rge la Comn.issione la Cons. Milazzo Eleonora.
A questo punto il Presìdente pone in votazione i1 verbale N.3i che viene approvato a

maggioranza con n.7 voti favorevoli e 1 astenuto da pafie della Cons. Genna Rosanna,
la quale dichiara di essere stata assente nella seduta deI09/0612022.
Si da atto che alle 10.49 entra in Commissione il Cons. Cerardi G. lvan.
Il Presidente riprende la trattazione della proposta avente per oggetto "Relazione sull'attività
dell'Espeto del Sindaco ai sensi dell'art.l4 della L.R. N.7/92". Si continua la lettura della
Relazione del Dott. Briante ed in paticolare dalla lettera c) del paragrafo "Dallo spazio
neutro al Centro polìlunzionale per i serr'izi alla tàmiglia". Si rappresenta che l'attivazione
di ingressi e percorsi separati renderebbe possibile concentrare, all'jntemo delio stesso centro
operativo, una serie di attività che, pur riguardando la famiglia e i minori, per motivi di
spazio, oggi vengono ospitate in altre sedi. Così facendo si ridurebbe la lrammentazione
dei servizi rivolti alla famiglia e ai minori e Ie diverse attività di cui al punto c).
Nel frattempo alle ore 11.07 raggiunge la Commissione il Cons. Vinci Artonio che vi
parlecipa in qualità di Capo Gruppo consìliare.
Si passa alla lettura deì paragrafo successivo dal titolo "Il progetto di dstrutturazione". La
reÌazione descrive, in linea di massima, un progetto di ristrutturazione dell'immobile nei
locali al piano tera dell'ex scuola Cannata, al momento attuale dismessi o parzìalmente
utilizzatr, al fine di creare un Centro polilinzionaie per la famiglia. Inoltre emerge che
iì Centro per la famiglia si pone degli obiettivi strategici tra i quali quello di recuperare i
servizi per la cura dei legani fan.riliari; yalorrzzare gli operatori precedentemente formati;
rafforzare le azioni di sportello; creare un punto di lerimento permanente per la
programmazione e la progettazione in materia di interventi per Ia famiglia ed i minori. La
relazione descrive successivamente un quadro degli interyenti e la lotografia dei ìivelli di
crescita dei servizi.. Tra gli interventi descritti si citano la riorganizzazione della pianta
organica delle professioni sociali, approfondimenti in tema di centri per minori e adulti con
disabilità psichiche e ànche la ricerca e I'analisi delle condizioni pel sostenere alcune
progettaziorìi. La relazione si conclude con I'indicazione della riorganizzazione degli uffici e

dei dipartimenti sociali. ll coordinamento delle emergenze pone pafticolare attenzione al
distribuzione de1le risorse emer€enziali. Si auspica altresì un percorso di valut
pe nanente con i vari ufltci competenti del Comune di Marsala con la regia del Si

bil
dell'Assessore ai sen izi sociali. Il Presidente. sentiti i colleghi. contatta telefonic



l'Assessore al ramo Aw. Piraino, per invitarlo in audizione nella prossima seduta prevista in
calendario. L'Assessore si è mostrata disponibile a partecipaxe previo invito lormulato dal
Presidente della Commissione.
Si prende atto che alle ore 11.30 lascia la seduta la Cons. Milazzo Eleonora.
A questo punto, non essendoci Consiglieri che chiedono di parlare, il Presidente Giacalone
dichiara chiusa la seduta alle ore 11.35. Del che il presente verbale, che viene di seguito
sottoscritto.

dott.ssa Anlonella


